山辺里地区まちづくり通信

一第 89 号一 2019年9月15日発行 山辺里地区まちづくり協議会





(木)山辺里地区野球大会

暑さに負けず好フ

開催されました。 ▼恒例の山辺里地 の6チームに参加いただ川、上山田、坪根、門前 は山辺里、 坪根チームの順でし は山辺里チームで、 を制して優勝に輝いたの 席の応援も熱を帯びてい 飛び出すなどして、 ぜひ、来年も野球大会に 手に熱い声援を送ってい 見せてくれた選手の皆さ けず素晴らしいプレーを おめでとうございまし 日市チーム。第三位は、 なりました。準優勝は四 度に引き続いて2連覇と ました。▼今年度、 が続出し、ホームランも 暑となりましたが、 り広げられました。 東中学校グラウンドの2 ただいた皆さん、 会当日はこの夏一番の猛 会場に分かれて熱戦 ん、会場に足を運んで選 ームとも攻守に好プレ 村上市営球場と村上 ▼厳しい暑さにも負





山辺里地区野

あふれる緑 つながる和 生き活きさべり

事務局:村上市自治振興課山辺里地区担当 菅原·淺野 住所:村上市日下 993-1 TEL/FAX:0254-53-2715 HP: http://www.sabering.net E-Mail:info@sabering.net

働は、集落活性化補助金を活用して実施した、 各集落の活動です。報告いただいた内容を掲載しています

天神岡「第2回 天神岡区親睦会」 令和元年8月11日(日) - 天神岡公民館前-80人参加第



▼第2回天神岡区親睦会を8月11日(日)に、前回同様、公民館前に簡易テント、テーブル、イスを設置して開催しました。▼当日は非常に気温が高く、子供たちは用意したヨーヨー釣りや水爆弾ボールを投げ合って、びしょびしょになりながら遊んでいました。日が暮れてからは、手持ち花火をして楽しみました。▼親睦会では、消防団員の協力により、焼肉、焼きそば、オードブルが出され、これを肴に集落の皆さんも、樽生ビールや酒を酌み交わして親睦を深め、有意義な日になりました。

鋳物師 「屋台の引き回し」 令和元年8月15日(木) -鋳物師集落内-70人参加(集

▼鋳物師集落では8月15日(木)にお盆恒例の『屋台の引き回し』が行われました。前日に屋台の組み立てと飾りつけを行い、15日の朝、藤基神社宮司による安全祈願の後、帰省客なども参加して午前と夜に集落内をにぎやかに練り歩きました。▼休憩所の公園では飲み物やかき氷が振る舞われ、子供たちは射的や輪投げを楽しみ、余興で獅子舞と花火が打ち上げられました。久しぶりに再会した人達と昔話をし、去り行く夏の一夜を満喫できました。▼当日は台風が接近し、暑く風の強い日でしたが、役員と若衆の協力により無事終えることができました。また、子供達は夏休みに入ると公民館で祭囃子の笛太鼓を練習してきました。将来、この子達は夏祭りを思い出し、また帰って来てくれるでしょう。



山辺里「大納涼祭」 令和元年8月16日(金) 一光徳寺本堂-260人参加 9



▼山辺里集落では、毎年恒例のお盆行事『大納涼祭』を8月16日(金)午後6時から開催しました。▼当日は、台風の影響で朝から雨模様で、お寺の駐車場から本堂に会場を移しての開催となりましたが、雨にも関わらず子供から大人まで大勢の皆さんに参加していただきました。▼小学生による校歌の合唱・ヒップホップダンスで始まり、みおもて美鮭会の皆さんによる活気あふれる『ソーラン踊り』、二胡とギターのコラボ生演奏・歌を楽しみながら、メインイベントのビンゴ大会では、開始後まもなく「リーチ」の声が多くなり、あっという間に「ビンゴ・ビンゴ」と大盛況のうちに終了となりました。▼そのほか、やきそば・かき氷・そうめん・枝豆・飲み物等をみんなで楽しくいただき、大納涼祭を通じて区民の皆さんの融和と絆が、より一層深まった納涼祭となりました。

大関「集落ふれあい交流会」 令和元年8月25日(日) - 大関集落公園、集荷場-50人参加9



▼大関集落では8月25日(日)に毎年恒例の集落行事 ふれあい交流会を行いました。▼当日は少し雨模様でし たが、午前中に公園でグラウンドゴルフ大会を行い、ホ ールインワンも出ましたが、なかなかゴールに入らず悪 戦苦闘も多かったです。▼午後からは集落の集荷場で交 流会。美味しいメニューはバーベキュー、オードブル、 焼きそばにかき氷など。もちろんお酒も。▼そしてじゃ んけん大会、グラウンドゴルフの表彰、ビンゴゲーム、 お楽しみ抽選会でたくさんの景品をもらい笑顔があふ れます。▼ふれあい交流会に集落の多くの皆さんに参加 してもらい、親睦も深まりとても楽しい一日でした。

西興屋 「防災講話」 令和元年9月1日(日) -西興屋公民館-約25人参加

▼9月1日(日)は村上市内一斉に防災訓練が行われ、各 地で災害や津波を想定した避難訓練などが行われました。

- ▼西興屋集落では防災訓練に合わせて、新潟地方気象台の 杉田興正防災管理官を講師にお招きして防災講話を行いま した。▼杉田防災管理官は日本のみならず、南極に滞在し て気象観測を行ったこともあり、これまでの経験も交えな がら、過去に新潟県で発生した豪雨のメカニズムや土砂災 害の危険性などをわかりやすく解説してくださいました。
- ▼集落の皆さんも気象用語などについて質問をしていて、 防災に関する関心の高さが伺われました。





▼8月3日(土)に行われた「さべりフェスタ」では、規 律行動をみなさんにご覧いただこうと初めて参加しまし た。多くの方にご覧いただきありがとうございました。こ れからも健民少年団は自然に親しんだり、野外炊飯、宿泊 活動などを通して社会性を育んでいきたいと思います。▼ また、8月9日(金)~11日(日)愛知県安城市・岡崎 市で行われた「第63回日本健民少年団連合全国大会」に、 山辺里地区隊からは3名参加しました。全国の約150名 の仲間とキャンプファイヤーやウォークラリーなどを行 い、見聞をひろめ友情を深めました。▼9月の活動は弥彦 山登山を行う予定です。

健民少年団山辺里地区隊 一さべりフェスタ・全国大会一



- 保健師通信 -



私事ですが、入籍して苗字が 変わりました。中身は変わら ないので、引き続きよろしく お願いいたします (*・ω・*)

40歳から大腸がん検診

村上地区では9月24日(火)から10月16日(水)まで大腸がん検診を行います。検診は次の3ステップで簡単に行うことができます。

1.電話で市役所へ大腸がん検診の申込みをする。

【申込み先】保健医療課 健康支援室(☎ 53-2111 内線 2442) ⇒必要書類と検便容器をお送りします。

- 2.容器に2日分便をとる
- <mark>3.検診会場へ行く</mark>【持ち物】検便(2 日分)、個人記録票、検診料金

【さべり地区の提出日】

10月15日(火)9:00~10:30 村上農村環境改善センター

※都合の悪い方は、他の会場でも提出可能です。詳しくはお手元のご案内をご覧ください。 まだ申込みをされていない方は、気軽にお電話ください。

山辺里地区担当 千葉麻里【旧姓 伊藤】(電話 53-2111 内線 2442)



第8回

さべりフォトコンテスト

★☆これまでよりも応募資格が緩やかになりました!!★☆ 【昨年度までと変わったところ】

①プロ・アマ、年齢、居住地を問わず、どなたでも応募できるようになりました。 ②あふれる緑、つながる和、生き活きの各部門の振り分けは主催者側で行います。 ※詳しくは、7月1日の市報と一緒にお配りしたパンフレットをご覧ください。

あなたの「大好き さべり」を収めた作品をお待ちしています。



▽今後の予定▽

9月18日(水) つながる和委員会

9月20日(金) せいかつ委員会

9月24日(火) かんきょう委員会

9月27日(金) 第1回文化祭実行委員会

10月18日(金) 第2回文化祭実行委員会

10日27日(日) 山辺里地区文化祭

応募期限は

令和元年 10月4日 (金) までです